## Un éminent chercheur cubain signale que l'épidémie d'ébola prendra fin vers la fin de cette année



La Havane, 6 février (RHC).- Le docteur Jorge Pérez Ávila, Directeur de l'IPK, l'Institut de Médecine Tropicale « Pedro Kurí, de La Havane, a signalé que l'épidémie d'ébola qui touche l'Afrique de l'Ouest prendra fin vers la fin de l'année.

Dans des déclarations qu'il a faites à la télévision cubaine, il a relevé :

«La solution médicale, pour le moment, sera trouvée vers la fin 2015. Il existe déjà des médicaments comme ceux qui ont été administrés au coopérant cubain de la santé Félix Báez, qui avait contracté la maladie et qui l'ont sauvé. Il y a donc une réponse. Il y a de moins en moins de nouveaux cas et une réduction du nombre d'hospitalisations.

Au Liberia, par exemple, la transmission de l'ébola se borne actuellement à deux comtés. Il n'y a plus de transmission généralisée dans le reste du pays. Il existe des cas mais très contrôlés. L'OMS,

l'Organisation Mondiale de la Santé, les autorités étasuniennes et une ONG appelée « Partners in Help », présidée par un professeur de l'Université de Harvard ont fait l'éloge du travail des Cubains dont un nombre important de patients malades d'ébola survivent. Cette nouvelle s'est répandue parmi la population et les personnes vont se faire soigner par les personnels cubains de la santé car ils ont de bons résultats. Beaucoup de personnes survivent dans ces centres de traitement de l'ébola où se trouvent les Cubains, au Libéria, en Sierra Léone et cela commence à arriver en Guinée où le travail international a été plus lent ».

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/45938-un-eminent-chercheur-cubain-signale-quelepidemie-debola-prendra-fin-vers-la-fin-de-cette-annee$ 



Radio Habana Cuba